

TEMA: Trabajo

SUBTEMA: Trabajo sexual aislamiento

REFERENCIA: La Voz de Michoacán. (30 de marzo de 2020). Personas dedicadas al trabajo sexual piden apoyo por periodo de aislamiento social. Recuperado de

<https://bit.ly/3gSlq0C>

NOTA:

**Personas dedicadas al trabajo sexual piden apoyo por periodo de aislamiento social.**

El Colectivo Michoacán es Diversidad pidió apoyo para las trabajadoras sexuales, para poder sobrellevar las consecuencias económicas derivadas del aislamiento social para prevenir el COVID-19.

El colectivo solicitó, mediante redes sociales, al Gobierno del Estado que se les otorgue créditos a las trabajadoras para que logren solventar sus rentas, debido que la mayoría no cuentan con una vivienda propia.

“En su mayoría no poseen viviendas propias y deben pagar renta. Por esta razón exhortamos al Gobierno del Estado a que disponga de un fondo de ayuda que les permita a las trabajadoras sexuales acceder a préstamos”, puntualizaron.

Así mismo, solicitan a la sociedad hacer donaciones en especie para que las trabajadoras sexuales puedan afrontar el aislamiento.

El centro de acopio estará abierto de las 9 de la mañana a las 9 de la noche en calle Manuela Medina número 567 Colonia Jacarandas.

“Es Diversidad ha organizado un acopio de víveres y ayuda en especie, para donarles.

El centro de acopio está en calle Manuela Medina #567 Col. Jacarandas. Con horario de 9:00 a 21:00 hrs”, explicaron.

### COMENTARIO

La semana pasada el Gobierno Federal hizo oficial la entrada a fase dos de la pandemia de Covid-19, en donde se intensifican las medidas básicas de prevención y se suspenden temporalmente eventos con un número mayor a 100 personas y actividades laborales que involucren la movilización de personas en todos los sectores de la sociedad. La emergencia sanitaria está exacerbando las desigualdades a las que se enfrenta la población, los altos niveles de empleo informal y pobreza en el país haciendo casi imposible que una considerable cantidad de personas puedan parar de trabajar un día sin que su economía se vea afectada. Esto ha llevado a el colectivo Michoacán es Diversidad a pedir apoyo al gobierno del Estado para las trabajadoras sexuales que no podrán continuar solventando sus rentas debido al aislamiento, además de solicitar a la población hacer donaciones en especie.

Apenas en el mes de febrero trabajadoras sexuales y organizaciones civiles<sup>1</sup> realizaron una propuesta que presentaron al Congreso de la CDMX para la regulación del trabajo sexual, solicitando la creación de un capítulo especial dentro de la Ley de Trabajo No Asalariado, de acuerdo con la propuesta las personas dedicadas al trabajo sexual

---

<sup>1</sup> Navarrete, S. (20 de febrero de 2020). Trabajadoras sexuales piden ser escuchadas en la regulación de su oficio. *Expansión Política*. Recuperado de

<https://bit.ly/3m3X4lc>

podrían inscribirse ante la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo para obtener una credencial que las acredite como trabajadoras no asalariadas, con lo que tendrían acceso a guarderías, seguridad social y pensión por enfermedad o años de trabajo.

Se opte o no por la regulación del trabajo sexual, la atención a esta población durante el periodo de aislamiento es necesaria, pues sus derechos humanos son

constantemente violentados incluso por autoridades que realizan cobros para

permitirles permanecer en la calle afectado su entrada de ingreso, la emergencia

sanitaria impacta a todos, pero los apoyos a poblaciones vulneradas son primordiales.

**RESPONSABLE**

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas